
 

GR. Stefan HABERLER, MBA 17. September 2013 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
am 19. September 2013 

 
Betreff: Ersatzparkplätze 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 
Bezugnehmend auf den mir in der Gemeinderatssitzung am 13. Juni gestellten 
Zusatzantrag stelle ich an sie sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
folgende  

Frage: 
 
Wie weit sind in den Sommermonaten die konkreten Möglichkeiten in den 
zuständigen Magistratsabteilungen ausgearbeitet worden, um für einen Ausgleich 
jener Parkflächen zu sorgen, die durch die Berücksichtigung der Sicherheitsräume 
entlang der betroffenen Straßenbahnlinien entfallen werden? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


